泉佐野市立中央小学校 学校だより 第5号 令和5年9月21日



# ちゅうおう



発行:校長 松良 秀治

# 2学期が始まりました。

二学期がスタートしてから1ヶ月が過ぎようとしています。コロナの影響は全くなくなっているわけではないので、感染防止の対応を進めながら、学校の行事が通常にできるよう進めているところです。今年はまだまだ暑い日が多く、熱中症にも注意を払っています。過日お知らせしましたが、子どもたちが十分水分補給できるよう水筒などの用意をしていただけたらありがたいです。子どもたちが溌剌と活動できるように、健康面に留意しつつ取り組みを進めたいと考えています。



## 運動会が近づいてきました

今年度は来賓の方も招待し、運動会として実施することになりました。日程は、10月1日(日)の午前中(予備日は10月4日(水))で、場所は、中央小学校運動場です。すでにお知らせしたとおり、低学年(1,2、3年生)、高学年(4、5,6年生)と時間帯を分けて行います。開会式も行います。各学年徒競走またはリレーと集団演技の2種目です。子どもたちの精一杯の演技を是非応援していただきたいと思います。普段の運動会であれば、各種委員会の子どもたちで運営の分担をしますが、今年度も6年生が運営に参画し、最初から最後まで運動場で活動することになっています。大変ですが6年生の活躍に期待しています。観覧につきましては1家庭の制限をつけていませんが、1名は必ず入校証をつけてください。今年度、熱中症対策また密を避けることも対えたが全て終了しましたら、密をさけるためにも速やかに退場をお願いします。での来校は禁止です。近隣のお店などに駐車されることも厳禁でお願いします。での来校は禁止です。近隣のお店などに駐車されることも厳禁でお願いします。未校される際には、事前に検温して熱がないかチェックしていただきますよ

来校される際には、事前に検温して熱がないかチェックしていただきますようお願いします。37,5度以上の熱がある場合来校は控えてください。

お願いばかりになりますが、ご理解ください。

毎日の練習、子どもたちは本当に一生懸命頑張っています。溌溂とした子どもたちの頑張りを是非見ていただきたいと考えています。最後に連絡ですが、9月28日(木)と10月1日(日)は、運動会予行、当日になりますので8時10分登校です。





# 3、4年生社会見学 5年生宿泊学習

今年度も一学期から社会見学にも取り組んでいます。特に3,4年生の社会見学はいろんなところに出向いています。9月上旬に3年生は大型スーパーの舞台裏を見学しました。10月末には消防署や警察の見学も計画されています。4年生は、現在日程調整中ですが今年度も田尻の清掃施設、学校給食センター、日根野浄水場等の見学が予定されています。自分たちの暮らしに関わる公共の仕事がどのようなものなのか、直接お話が聞ける貴重な機会になります。多くのことを学んでほしいと思います。

5年生の宿泊学習、臨海学校が直前になりました。9月22日、23日に 昨年度と同じ淡輪の海洋センターにお世話になります。子どもたちにとっ ては小学校で初めての泊をともなう行事です。ワクワク感がいっぱいで楽 しみにしていることが伝わります。

## 秋の交通安全運動

9月21日から10日間、全国では秋の交通安全運動が展開されます。泉佐野市でも、様々な取組が行われ、街角で目にすることがあるかもしれません。子どもたちが安全に登下校することができるのは、交通安全指導員さんをはじめ地域の方々の見守りがあってのことと感謝しています。中央小学校でも19日から一週間程度職員も朝の立ち番を行います。今後もよろしくお願いします。



#### 10月の下校時間変更について

地域のみなさま、子どもたちの安全見守りをしていただきありがとうございます。10月で普段と違う下校時間等についてお知らせします。

10/1 運動会 12:35 頃下校 10/2 代休 10/4 運動会予備日 14:40 頃下校 10/20 1, 2, 4 年秋の遠足 6 年中学校体験入学 下校時間は各学年で違います。 10/25 集団下校(市内一斉パトロール) 14:30 下校 10/27 3 年秋の遠足 10/31, 11/1 6 年生修学旅行